

Famili^entag am Flughafen

Der traditionelle Familien-
tag am Salzburg Airport
findet heute, Donnerstag,
von 10 bis 15 Uhr statt. Das
abwechslungsreiche Pro-
gramm für Groß und Klein
verkürzt das Warten auf
das Christkind.



Bild: SN



Christkindlwarten am Flughafen

SALZBURG – Der Salzburg Airport W.A. Mozart veranstaltet gemeinsam mit vielen engagierten Partnern auch dieses Jahr am 24. Dezember wieder seinen traditionellen Familien-
tag.

Heute von 10 Uhr bis 15 Uhr gibt es viele abwechslungsreiche Darbietungen, die das Warten auf das Christkind verkürzen sollen. Ob Puppentheater,

Basteln für Kinder und Jugendliche, Flugsimulator, Hüpfburg oder ein Quiz mit vielen Gewinnchancen, da ist für jede Altersklasse etwas dabei.

Es besteht auch die Möglichkeit einer Besichtigungstour, bei der man in modernen Reisebussen quer über das Fluggelände fährt und einen Einblick in die Arbeitsbereiche am Flughafen erhält. Die zwei Hauptattraktio-

nen des diesjährigen Familien-
tags sind aber wohl einerseits die Pferde des Vereins „Reitpädagogische Betreuung – FEBS“ und die Kinderhunde des Kibello Vereins. Durch Umgang mit Pferden soll die Fantasie der Kinder angeregt werden und die Kinder können Bewegungserfahrungen sammeln. Hunde hingegen können das Selbstwertgefühl stärken.